

Les concours du Comice agricole de l'arrondissement de Lille se sont déroulés hier à Hem

De grandes festivités ont eu lieu hier dimanche à Hem, à l'occasion des concours et concours annuels organisés par le Comice agricole de l'arrondissement de Lille.

Le 13 h. 15 le Conseil municipal ayant à sa tête M. Emile Delmet, député, a reçu à l'Hôtel de la Mairie les membres du Comice agricole: MM. Guibout, conseiller général, président; Crespel et Ghestem, vice-présidents; Numa Rousse, secrétaire général; Ménéchia, secrétaire général de la Société des Agriculteurs du Nord, etc., venant de Lille.

Après les congratulations, le cortège se mit en route vers la Mairie, au son de marches militaires exécutées par l'excellente Harmonie municipale. Dans la salle des délibérations de la Mairie, M. Delmet, maire, souhaita la bienvenue aux personnalités.

Un vin d'honneur fut ensuite servi. Tout le groupe visita ensuite l'exposition des instruments et machines agricoles installée place de la République, littéralement envahie par les stands des constructeurs.

Les officiels s'intéressèrent ensuite au concours d'animaux reproducteurs et à l'exposition de volailles, pigeons, animaux de basse-cour, dont voici les résultats:

LE PALMARÈS RACE FLAMANDE

Tourneaux avec 2 dents de remplacement: 1er prix, M. André, de Péronne. Tauxaux avec 4 dents de remplacement: 1er prix, M. P. Eckmann, de Berlin.

Génisses avec deux dents de remplacement: 1er et 2e prix, M. André, de Péronne.

Génisses en état de gestation apparente ayant au plus quatre dents de remplacement: 1er, 2e et 3e prix, M. André, de Péronne; 4e prix, M. Henri Pollet, de Hem.

Vaches en état de gestation apparente: 1er prix, M. J. Duthoit, de Hem. Vaches laitières de 6 dents de remplacement et plus: 1er et 2e prix, M. Lebrun, de Lys; 3e prix, M. J. Duthoit, de Hem.

Tauxaux sans dents de remplacement: 1er et 2e prix, M. André, de Péronne.

Tourneaux sans dents de remplacement: 1er et 2e prix, M. André, de Péronne; 3e, M. Lebrun, de Lys; 4e, M. Pollet, de Hem.

Tauxaux avec deux dents de remplacement: 1er prix, M. Henri Pollet, de Hem; 2e, M. Lebrun, de Lys; 3e, M. Lebrun, de Lys.

Génisses avec deux dents de remplacement: 1er et 2e prix, M. Lebrun, de Lys.

Génisses en état de gestation apparente ayant au plus quatre dents de remplacement: 1er prix, M. Lebrun, de Lys; 2e, M. H. Pollet, de Hem; 3e, M. Lebrun, de Lys; 4e, M. H. Pollet, de Hem.

RACES DIVERSES

Tourneaux avec 2 dents de remplacement et plus: M. Borghs, de Salliy. Vaches diverses: 1er prix, M. H. Pollet, de Hem.

Bandes d'animaux reproducteurs: 1er et 2e prix, M. André, de Péronne.

Hollanda: 1er prix, M. Lebrun, de Lys; 2e prix, M. Pollet, de Hem.

PRIX DE CHAMPIONNAT

Mâle hollandais: M. Pollet, de Hem. Femelle hollandaise: M. Lebrun, de Lys. Pénelle hollandaise: M. Lebrun, de Lys.

ANIMAUX DE BASSE-COUR

Volaille: 1er prix d'honneur: Bresse n° 14, à M. Desvarenne. Volailles étrangères: Wyandotte n° 9, à M. Bost.

Le jury se composait de MM. Briffaut, Kousselet et Wajmou. Pigeons: 1er prix d'honneur: Pigeon n° 33, à M. Filpo, de Wattrelos.

Lapins: 1er prix d'honneur: Bleu de France, à M. Charlier, de Wattrelos. M. Desvarenne était seul juge.

Casards: 1er prix à M. Bruneu, de Lille.

LE BANQUET

A 13 h., un banquet fut servi dans l'Hotel de la Mairie, sous la présidence de M. Guibout, entouré de MM. Ghestem et Crespel; Numa Rousse, vice-directeur des Services agricoles du Nord; Ménéchia, conseiller de Préfecture; Potié, Demesmay et Bousnel, sénateurs; Desprez, député, et Liéram, ancien député; le comte de Montalbert, conseiller d'arrondissement; Delmet, maire d'Hem; Desalle, maire de Fretin; Lepeux, maire de Chéreny; Fourmeaux, maire d'Ascq; Deschamps, maire de Salliy; Verdel, maire de Toufflers; Cordier, maire d'Aubers; Béthin et Oudart, adjoint et secrétaire du maire d'Hem.

A l'issue des toasts, M. Guibout exhorta le Préfet, remercia et salua les personnalités présentes, notamment MM. Potié, Rousseau et Demesmay, sénateurs, qui témoignèrent à son tour de l'attachement et de l'intérêt qu'ils ont à la culture.

Ses remerciements vont aussi à l'adresse de M. Delmet, maire d'Hem, et de ses adjoints qui se sont dépensés sans compter pour la réussite de la fête du Comice et pour la collaboration féconde qu'ils apportent à ses travaux. Il félicite également les agriculteurs du Nord pour leurs travaux, qui méritent récompense et en terminant il lève son verre à l'avenir de la France et à la prospérité du paysan français.

M. Delmet exprime sa gratitude aux organisateurs de cette journée du Comice agricole, et ses remerciements aux parlementaires présents pour tout l'intérêt qu'ils ne cessent de témoigner à la commune d'Hem.

M. Desprez, député, dit apprécier les efforts des cultivateurs et les assure de tout son appui pour la défense de leur cause.

M. le comte de Montalbert rend hommage à M. le docteur Potié, qui consécra à lui l'idéal des aspirations agricoles de tous les cultivateurs, pour qui il souhaite une protection raisonnable du Gouvernement.

M. Ménéchia, préconise l'union des agriculteurs pour leur meilleure défense et met surtout en garde contre une trop grande intrusion de l'Etat dans leurs affaires.

M. le sénateur Potié ayant adressé ses remerciements à tous, pour toute la sympathie qui lui a été témoignée lors des fêtes célébrées à Haubourdin en son honneur, magnifie l'énergie du paysan de Flandre, à nul autre pareille, dit-il, et dont le bon mot mérite récompense.

M. Demesmay parle au nom du Herd-Book flamand et fait ressortir les bons résultats qui peuvent provenir d'un élevage bien compris et bien dirigé.

M. Rousseau s'élève contre le projet de loi déposé et qui a été adopté à la Conférence économique de Londres et dont la France ferait les frais.

Enfin, M. Luyx apporte au Comice le témoignage de sympathie et d'intérêt de l'administration préfectorale et rend hommage au labeur tenace des agriculteurs.

Le soir, une grande promenade flamande fut organisée par la Musique municipale ainsi qu'un bal donné salle du Tilloul.

Les fêtes des quartiers de Ste-Elisabeth et de la Fraternité à Roubaix



QUELQUES GROUPES D'ENFANTS DANS LE CORTÈGE.

Beaucoup de monde, dimanche se pressait dans les rues des quartiers de Ste-Elisabeth et de la Fraternité, pour assister aux festivités organisées par un comité particulièrement agissant.

Le temps était bien un peu maussade, mais l'ambiance de fête était telle que l'on ne s'en aperçut pas et tout se passa au milieu de la joie et de la gaieté générales.

Il y avait d'ailleurs tout ce qui fallait pour cela. Mais comment résumer une telle journée ? Il y avait tant de choses, tant de sujets d'amusement... et d'émerveillement !

Vers 15 h. 30 le comité organisateur, tenu à la mairie du quartier, est allé dans une salle de l'école de la rue Derrée, recueilli par M. Charlier, inspecteur primaire, MM. Wattré, Verbeughe, adjoints, quelques conseillers, ainsi que les représentants de différentes sociétés participantes.

Après le début, le président du comité général des festivités, remercia les sociétés, et eut un mot aimable pour la municipalité. Il remercia chaudement ses collaborateurs et notamment M. Vanandruel fils, secrétaire-général, qui fut la cheville ouvrière de ces fêtes.

M. Wattré lui-même répondit en l'assurant que l'administration municipale ferait toujours l'impossible en faveur de telles initiatives. La réception se termina par un vin d'honneur que l'on but à la réussite du programme.

Un itinéraire : formation angle des rues Jouffroy et Rocroi ; rues Rocroi, Bavai, La Fontaine, Lannoy, Jules-Guesde, Beaufort, Longues-Haies, Lannoy, Montzoffier, Saint-Jour, boulevard de Reims, rue Saint-Simon, place de la Fraternité, avenue Julien-Agache, rue Pierre-de-Roubaix, Dislocation, angle boulevard de Reims et rue Montzoffier.

A 20 h., place de la Fraternité, concert par la Fanfare Delattre.

M. Delerue, président du comité général des festivités, remercia les sociétés, et eut un mot aimable pour la municipalité. Il remercia chaudement ses collaborateurs et notamment M. Vanandruel fils, secrétaire-général, qui fut la cheville ouvrière de ces fêtes.

M. Wattré lui-même répondit en l'assurant que l'administration municipale ferait toujours l'impossible en faveur de telles initiatives. La réception se termina par un vin d'honneur que l'on but à la réussite du programme.

Un itinéraire : formation angle des rues Jouffroy et Rocroi ; rues Rocroi, Bavai, La Fontaine, Lannoy, Jules-Guesde, Beaufort, Longues-Haies, Lannoy, Montzoffier, Saint-Jour, boulevard de Reims, rue Saint-Simon, place de la Fraternité, avenue Julien-Agache, rue Pierre-de-Roubaix, Dislocation, angle boulevard de Reims et rue Montzoffier.

A 20 h., place de la Fraternité, concert par la Fanfare Delattre.

Le Congrès des sapeurs-pompiers de France à Arras

Le Congrès de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France s'est tenu dimanche à Arras, sous la présidence de M. Peigne, directeur du cabinet de M. Chautemps, en présence des délégations anglaises, belges, luxembourgeoises et suisses.

Le vœu a été émis que les sapeurs-pompiers ayant cinq ans de service soient mobilisés, en temps de guerre, soit sur place, soit dans une agglomération proche de leur domicile.

Un autre vœu demande le vote d'une loi rendant obligatoire l'organisation d'un service d'incendie dans toutes les communes de France.

Le banquet, présidé par M. Peigne, a réuni plusieurs centaines de convives, dont le préfet, MM. Lesenne, Jammy Schmidt et De Driesbach, députés, des conseillers généraux et d'arrondissement et M. Guesnet, président de la Fédération et du Conseil d'administration.

Des discours ont été prononcés par le Préfet, M. Delansanne, maire d'Arras, le capitaine Lefebvre, de l'Union départementale des sapeurs-pompiers du Pas-de-Calais et M. Peigne.

Une manœuvre régionale et une démonstration de gymnastique ont terminé la fête.

La Fédération familiale du Nord de la France organise un groupement familial à Gravelines

Ce fut une belle journée dimanche, pour cette importante Fédération qui compte actuellement 585 groupements et 58.000 adhérents. Son infatigable président M. Louis Watine, toujours en route était ce jour-là à Gravelines, et aux deux Fort-Philippe, pour organiser une Association familiale dans ce rayon.

Les familles de marins ayant de nombreux enfants n'avaient pas compris jusqu'ici l'utilité de se grouper. Il a fallu la chaude parole de ce grand défenseur de la famille pour que aussitôt une bonne centaine de signatures fussent recueillies et qu'un comité fut formé sous la présidence de M. Jean Bracon, père de famille de trois enfants, âgé l'aîné n'a pas quatre ans.

C'est donc un nouveau rayon qui vient s'ajouter à l'arbre de la Fédération. Bien rares sont maintenant les rayons qui n'ont pas leur groulement de Pères de famille.

Nos bureaux sont fermés le dimanche.

La fête des Écoles publiques à Wattrelos



UN GROUPE DE FILLETES TRÈS REMARQUÉ.

Le beau temps a favorisé la fête des écoles publiques, qui s'est déroulée, hier, dimanche, à Wattrelos.

Vers 15 h. 30, on voit converger vers la place du Moulin et les membres des sociétés. Un long cortège emprunte bientôt la rue Carnot pour se rendre à la place. Un public nombreux borde de chaque côté la route. Il admire surtout les groupes d'enfants. Leurs costumes admirablement confectionnés et délicieusement colorés, représentent, les Marguerites, la Glorine, etc. Les pas redoublés exécutés par les sociétés de musique donnent beaucoup d'animation à ce cortège.

La foule couvre le terre-plain et les côtés de la place quand le cortège défille devant les autorités massées sur le perron de l'Hôtel de Ville. La Musique Municipale ferme la marche et, en passant devant la mairie, joue la « Marsaillaise ».

La réception à l'hôtel de ville. Entre temps, le personnel enseignant est reçu dans l'une des salles de la Mairie, où il est conduit par M. Charlier, inspecteur primaire. Un vin d'honneur est servi.

MM. Briffaut et Delvaingne disent que malgré les difficultés présentes, la ville de Wattrelos ne diminuera pas les crédits pour l'enseignement.

M. Grimponot, président des Amicales laïques de Wattrelos, félicite les professeurs des écoles, et M. Charlier, inspecteur primaire, remercie l'Administration.

Après le début, le président du comité général des festivités, remercia les sociétés, et eut un mot aimable pour la municipalité. Il remercia chaudement ses collaborateurs et notamment M. Vanandruel fils, secrétaire-général, qui fut la cheville ouvrière de ces fêtes.

M. Wattré lui-même répondit en l'assurant que l'administration municipale ferait toujours l'impossible en faveur de telles initiatives. La réception se termina par un vin d'honneur que l'on but à la réussite du programme.

Un itinéraire : formation angle des rues Jouffroy et Rocroi ; rues Rocroi, Bavai, La Fontaine, Lannoy, Jules-Guesde, Beaufort, Longues-Haies, Lannoy, Montzoffier, Saint-Jour, boulevard de Reims, rue Saint-Simon, place de la Fraternité, avenue Julien-Agache, rue Pierre-de-Roubaix, Dislocation, angle boulevard de Reims et rue Montzoffier.

A 20 h., place de la Fraternité, concert par la Fanfare Delattre.

Une distillerie clandestine est découverte à Marquette

Avant perdu près de trois cent mille francs en spéculant sur les cafés, un épicier en gros de Marquette-en-Ostrevant, M. Alfred Durou, songea pour se renflouer à distiller de l'alcool de mélassine. Pour ce faire il fit l'acquisition d'un alambic et d'une cuve de 60 litres.

Ses opérations s'effectuèrent discrètement, quand quelques mauvaises langues firent soupçonner M. Durou de se livrer à la contrebande du tabac.

L'administration des contributions indirectes, informée, dépêcha des agents, avant leur visite provoquée par l'existence d'une distillerie clandestine, M. Durou mena vers son grenier les enquêteurs, tout surpris de se trouver en présence d'un alambic.

Mme Durou assure que la fabrication n'a pas dépassé 40 litres. Quel qu'il en soit, le distillateur ne consentit pas à verser 20.000 francs pour l'administration des contributions indirectes, et a été défilé au Parquet de Valenciennes, hier soir.

Après le début, le président du comité général des festivités, remercia les sociétés, et eut un mot aimable pour la municipalité. Il remercia chaudement ses collaborateurs et notamment M. Vanandruel fils, secrétaire-général, qui fut la cheville ouvrière de ces fêtes.

M. Wattré lui-même répondit en l'assurant que l'administration municipale ferait toujours l'impossible en faveur de telles initiatives. La réception se termina par un vin d'honneur que l'on but à la réussite du programme.

Un itinéraire : formation angle des rues Jouffroy et Rocroi ; rues Rocroi, Bavai, La Fontaine, Lannoy, Jules-Guesde, Beaufort, Longues-Haies, Lannoy, Montzoffier, Saint-Jour, boulevard de Reims, rue Saint-Simon, place de la Fraternité, avenue Julien-Agache, rue Pierre-de-Roubaix, Dislocation, angle boulevard de Reims et rue Montzoffier.

A 20 h., place de la Fraternité, concert par la Fanfare Delattre.

Après l'accident mortel de l'avenue Jean-Jaurès

Nous avons relaté dimanche le terrible accident qui s'est produit samedi soir, vers 19 h. 45, avenue Jean-Jaurès. Un cycliste, M. Alfred Desobry, âgé de 28 ans, receveur à la Cie E.L.R.T., domicilié rue de Tripoli, cour Duhamel, 12, à Croix, maréchal, sans enfant, qui roula sur un vélomoteur, avenue Jean-Jaurès, fut tamponné par une auto, au moment où, sans avoir — contrairement au code de la route — prévenu ceux qui suivaient, il obliquait pour entrer dans la rue du Boulevard.

L'auto était conduite par M. Robert Pollet, âgé de 22 ans, domicilié 10, avenue Gustave Delory à Roubaix.

Transporté dans une maison voisine, le blessé reçut les soins de M. le docteur Bathiat, puis fut admis à la clinique de M. le docteur Descarpentrie, où il est mort vers 22 h. 15, à la suite, croit-on, d'une hémorragie interne. Le malheureux avait eu trois côtes fracturées.

M. André, commissaire de police de permanence, continua dimanche son enquête. L'automobiliste avait bien fait attention son appareil-avertisseur en arrivant à hauteur de la rue du Boulevard mais l'employé des tramways, rassouvi peut-être par les pétarades de son vélomoteur, ne l'entendit probablement pas, car il amorça brusquement son virage.

De plus, chose curieuse, il amorça son virage alors qu'il avait légèrement dépassé la rue du Boulevard, et pour entrer dans cette rue, il aurait dû revenir quelque peu en arrière. L'automobiliste, qui s'apprêtait à doubler le vélomoteur ne pouvait donc prévoir sa brusque manœuvre. On reproche pourtant à M. Robert Pollet d'avoir continué à rouler pendant quarante mètres.

Le Parc de Lille a été avisé mais n'est pas descendu à Roubaix. Peut-être viendra-t-il aujourd'hui lundi. L'autre part, l'automobile et le vélomoteur ont été saisis et garés à la disposition de la police. Un expert sera désigné pour visiter ces deux véhicules.

Une belle manifestation de sympathie en l'honneur de M. le chanoine Lesage

M. le chanoine Lesage, le distingué directeur du secrétariat social de Roubaix-Tourcoing, l'apôtre et l'animateur de tant d'œuvres sociales chrétiennes, a été hier dimanche à l'honneur. S. E. le cardinal Liénart, comme on le sait, lui a conféré, il y a quelque temps, le titre de chanoine honoraire, et par là-même récompenser les innombrables services qu'avec un inlassable dévouement il rend chaque jour à la cause sociale.

C'est dans une fête organisée à la Maison des Œuvres de la rue du Vieil-Abreuvoir, que les nombreux amis de M. le chanoine Lesage ainsi que les membres de diverses organisations sociales et des syndicats libres, assurés sociaux, etc., ont trouvé l'occasion de lui témoigner leur gratitude et de lui adresser leurs félicitations les plus chaleureuses et les plus sincères. Le nombre imposant des spectateurs massés dans la salle, prouvait à lui seul l'immense popularité de M. l'abbé Lesage.

Sur la scène de la salle des fêtes avaient pris place à ses côtés MM. Toucou et C. Broutin, respectivement président et secrétaire-général de l'Union régionale des syndicats libres; A. Dhelleme, président du secrétariat social de Roubaix; L. Blain, secrétaire-général des Syndicats libres de Roubaix-Tourcoing; E. Leriche, directeur de la caisse d'assurances sociales « La Famille »; J.-B. Denis, président des Syndicats libres, etc.

M. L. Blain, prend le premier la parole; il exprime avec éloquence les sentiments de véritable allégresse que tous ressentent pour la promotion de M. le chanoine Lesage et exalte la vie si ardente et si féconde de l'ancien collaborateur de Mgr Six, dont dix années de dévouement absolu furent consacrées aux organisations chrétiennes.

M. E. Leriche développe les raisons d'ordre mutualiste qu'il a de se réjouir de la nomination de M. Lesage, et s'étend sur sa participation au mouvement mutualiste d'inspiration chrétienne.

M. le chanoine Lesage se livre aux acclamations vibrantes de la foule, remercie en termes émus les organisateurs de cette fête et, avec une grande modestie, s'efforce pour féliciter les militants de la part active qu'ils prennent dans la lutte pour la défense de l'ouvrier.

Une agréable séance récréative, où se produisirent des artistes de talent, termina la soirée. Le Cercle dramatique d'Halluin eut l'occasion d'affirmer ses remarquables qualités en interprétant une onérette en deux actes fort divertissante « Un mariage au studio ».

Le succès de ce spectacle de tout premier ordre fut encore accentué par des intermèdes variés d'un goût très sûr. Enfin, un orchestre halluinnois eut à donner à la représentation toute son amour en interprétant de belles œuvres avec un talent incontestable.

Halle Filpo. 1/2 kilo beurre extra, 5.30. 57

Un accord entre les quatre grands pays producteurs de blé pour une réduction de 15 % de la production mondiale

Londres, 25 juin. — Un accord entre les quatre grands pays producteurs de blé s'est établi sur la base d'une réduction de 15 % de la production mondiale.

Ce plan, auquel il manque la ratification du Gouvernement australien, est soumis dès le début de la semaine à la Commission économique, qui le transmettra au sous-comité chargé de s'occuper des problèmes de coordination de la production et de la vente.

UN ESSAI D'APPAREIL AVERTISSEUR POUR TRAMWAY

On s'est plaint bien des fois que nos tramways des lignes urbaines n'aient pas un signal avertisseur assez sonore qui dans les rues de grande circulation puisse être entendu utilement des voyageurs comme des piétons.

On s'est plaint aussi de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

On s'est plaint de ce que l'attention des mamans, sur ce beso geste qu'il voudrait voir imiter, et adresse à l'administration de la Caisse d'épargne ses plus sincères remerciements, tant en son nom qu'en celui des futurs bénéficiaires.

Après l'accident mortel de l'avenue Jean-Jaurès

Nous avons relaté dimanche le terrible accident qui s'est produit samedi soir, vers 19 h. 45, avenue Jean-Jaurès. Un cycliste, M. Alfred Desobry, âgé de 28 ans, receveur à la Cie E.L.R.T., domicilié rue de Tripoli, cour Duhamel, 12, à Croix, maréchal, sans enfant, qui roula sur un vélomoteur, avenue Jean-Jaurès, fut tamponné par une auto, au moment où, sans avoir — contrairement au code de la route — prévenu ceux qui suivaient, il obliquait pour entrer dans la rue du Boulevard.

L'auto était conduite par M. Robert Pollet, âgé de 22 ans, domicilié 10, avenue Gustave Delory à Roubaix.

Transporté dans une maison voisine, le blessé reçut les soins de M. le docteur Bathiat, puis fut admis à la clinique de M. le docteur Descarpentrie, où il est mort vers 22 h. 15, à la suite, croit-on, d'une hémorragie interne. Le malheureux avait eu trois côtes fracturées.

M. André, commissaire de police de permanence, continua dimanche son enquête. L'automobiliste avait bien fait attention son appareil-avertisseur en arrivant à hauteur de la rue du Boulevard mais l'employé des tramways, rassouvi peut-être par les pétarades de son vélomoteur, ne l'entendit probablement pas, car il amorça brusquement son virage.

De plus, chose curieuse, il amorça son virage alors qu'il avait légèrement dépassé la rue du Boulevard, et pour entrer dans cette rue, il aurait dû revenir quelque peu en arrière. L'automobiliste, qui s'apprêtait à doubler le vélomoteur ne pouvait donc prévoir sa brusque manœuvre. On reproche pourtant à M. Robert Pollet d'avoir continué à rouler pendant quarante mètres.

Le Parc de Lille a été avisé mais n'est pas descendu à Roubaix. Peut-être viendra-t-il aujourd'hui lundi. L'autre part, l'automobile et le vélomoteur ont été saisis et garés à la disposition de la police. Un expert sera désigné pour visiter ces deux véhicules.

Une belle manifestation de sympathie en l'honneur de M. le chanoine Lesage

M. le chanoine Lesage, le distingué directeur du secrétariat social de Roubaix-Tourcoing, l'apôtre et l'animateur de tant d'œuvres sociales chrétiennes, a été hier dimanche à l'honneur. S. E. le cardinal Liénart, comme on le sait, lui a conféré, il y a quelque temps, le titre de chanoine honoraire, et par là-même récompenser les innombrables services qu'avec un inlassable dévouement il rend chaque jour à la cause sociale.

C'est dans une fête organisée à la Maison des Œuvres de la rue du Vieil-Abreuvoir, que les nombreux amis de M. le chanoine Lesage ainsi que les membres de diverses organisations sociales et des syndicats libres, assurés sociaux, etc., ont trouvé l'occasion de lui témoigner leur gratitude et de lui adresser leurs félicitations les plus chaleureuses et les plus sincères. Le nombre imposant des spectateurs massés dans la salle, prouvait à lui seul l'immense popularité de M. l'abbé Lesage.

Sur la scène de la salle des fêtes avaient pris place à ses côtés MM. Toucou et C. Broutin, respectivement président et secrétaire-général de l'Union régionale des syndicats libres; A. Dhelleme, président du secrétariat social de Roubaix; L. Blain, secrétaire-général des Syndicats libres de Roubaix-Tourcoing; E. Leriche, directeur de la caisse d'assurances sociales « La Famille »; J.-B. Denis, président des Syndicats libres, etc.

M. L. Blain, prend le premier la parole; il exprime avec éloquence les sentiments de véritable allégresse que tous ressentent pour la promotion de M. le chanoine Lesage et exalte la vie si ardente et si féconde de l'ancien collaborateur de Mgr Six, dont dix années de dévouement absolu furent consacrées aux organisations chrétiennes.

M. E. Leriche développe les raisons d'ordre mutualiste qu'il a de se réjouir de la nomination de M. Lesage, et s'étend sur sa participation au mouvement mutualiste d'inspiration chrétienne.

M. le chanoine Lesage se livre aux acclamations vibrantes de la foule, remercie en termes émus les organisateurs de cette fête et, avec une grande modestie, s'efforce pour féliciter les militants de la part active qu'ils prennent dans la lutte pour la défense de l'ouvrier.

Une agréable séance récréative, où se produisirent des artistes de talent, termina la soirée. Le Cercle dramatique d'Halluin eut l'occasion d'affirmer ses remarquables qualités en interprétant une onérette en deux actes fort divertissante « Un mariage au studio ».

Le succès de ce spectacle de tout premier ordre fut encore accentué par des intermèdes variés d'un goût très sûr. Enfin, un orchestre halluinnois eut à donner à la représentation toute son amour en interprétant de belles œuvres avec un talent incontestable.

Halle Filpo. 1/2 kilo beurre extra, 5.3